

Paul-Moor-Schule siegt beim Boule – Turnier im April 2008

Bei einem Boule – Turnier für Förderschulen in Rockenhausen hat die Mannschaft der Landauer Paul – Moor – Schule unter 20 teilnehmenden Mannschaften den 1. Platz errungen.



Das Triplette-Team Yannick Scherrer, Jörg Weinheimer und Steffen Rudhardt gewann alle 4 Spiele souverän und landete vor der Mannschaft der Herxheimer Laurentius Schule auf Platz 1.



Die Siegerprämie (Trikots, 1 Boule – Set, 1 Wanderpokal) wurde von den Teilnehmern stolz entgegen genommen.